
平成 ３０ ６ 月

番号

１

（１）

（２）

（３）

（４）

２

（１）

（２）

（３）

３

（１）

４

５

（１） 会計年度任用職員制度の導入について

③　民生・児童委員の活動費増額について

②　包括的支援体制構築事業

各保育所・子どもセンターの施設管理を含む運営

について

幼稚園・各小学校・各中学校の施設管理について

その他

災害リスクを考慮した「まちづくり」について

立地適正化計画について

避難経路や避難施設の安全対策について

野球のまち推進事業について

地域包括ケアの取組について

年 阿南市議会定例会一般質問一覧表

質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨

市長の政治姿勢について

保健福祉行政について

教育行政について

水道事業について

地域共生社会の実現に向けた地域づくりについて

①　「我が事・丸ごと」の包括的な支援体制の整備

質問１日目（平成３０年６月１３日　１０時開始予定）

１
橋 本 幸 子
（ 市 民 ク ラ ブ ）
代表質問９０分
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１

（１）

２

（１）

（２）

（３）

（４）

３

（１）

（２）

４

（１）

５

（１）

（２）

６

（１）

（２）

７

（１）

８

（１）

（２）

９

（１）

（２）

（３）

１０

（１）

保育所給食調理員の採用・配置について

保育所遊具の改修・改善計画について

奨学金貸付制度について

について

トイレの洋式化について

森林環境税・森林環境譲与税について

有害鳥獣駆除に係るイノシシの捕獲報償金に

エアコンの設置について

防犯カメラの設置について

四国横断自動車道について

鳥獣被害対策について

学校図書館サポーターについて

学校等の施設・設備の整備状況

宝の山推進事業について

活動状況、増員の効果について

幼稚園等への配置について

ついて

健康づくりセンターについて

データヘルス計画について

不登校の現状と対策について

まちづくりについて

婚活支援事業「阿南ｄe愛隊」の活動について

「育休退所問題」の解決に向けた取組について

都市計画見直しについて

地域公共交通について

林業行政について

不登校について

子育て支援について

健康づくりについて

工事の進捗状況、東西幹線道路について

少子化対策について

２
沢 本 勝 彦
（ 光 政 会 ）
代表質問９０分
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１

（１）

（２）

２

（１）

（２）

３

（１）

（２）

４

（１）

（２）

（３）

１

（１）

（２）

（３）

２

（１）

（２）

（３）

３

（１）

（２）

（３）

４

（１）

（２）

（３）

国内団体受注企画旅行（添乗員付き）について

高齢者支援サービスについて

予算について

契約者数について

６５歳以上の在宅ひとり暮らしの

新入学児童生徒学用品費の入学前支給について

全国学力テストの公表について

アクセス道路について

駅前公共施設について

阿南駅前の未来図について

阿南駅前の再開発について

緊急通報件数について

裁判について

橘町豊浜の造船所跡地利用について

平成２９年度補正予算の専決について

予算不用額の取り扱いについて

農業委員候補者の選考過程と基準について

農地利用最適化推進委員の選任について

産業振興によるまちづくりについて

学校給食の取組について

市長の政治姿勢について

教育行政について

財政問題について

利用目的について

購入金額の根拠について

「阿南みなとオアシス建設計画構築と用地確保の

要望書」について

職員旅費条例等について

喜 多 啓 吉
（自民創生会）
代表質問９０分

農業委員の選任方法について

旧新浜造船所跡地について

要望活動について

３
野 村 栄
（ 新 生 阿 南 ）
代表質問９０分

４
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番号

１

（１）

（２）

２

（１）

（２）

３

（１）

（２）

１

（１）

２

（１）

（２）

３

（１）

（２）

４

（１）

５

（１）

５
久 米 良 久
（ 政 友 会 ）
一般質問６０分

市長の政治姿勢について

四国東南部地域振興策として

ウルトラマラソンについて

次世代育成の為の取組として

ＹＭＣＡ国際海洋センター体験活動について

教育行政について

学校トイレについて

学校図書館サポーターについて

市民環境行政について

葬斎場設備改修について

教育行政について

子供の安全について

子供の安全について

小学校の英語教科化について

質問２日目（平成３０年６月１４日　１０時開始予定）

高齢者福祉での終活について

感震ブレーカー設置について

その他

市長の政治姿勢について

合併処理浄化槽について

クリーンピュアあなんの運転期間延長

個人情報等を含む公文書等の廃棄管理について

福祉行政について

防災行政について

質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨

６
奥 田 勇
（ 公 明 党 ）
一般質問６０分
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１

（１）

２

（１）

（２）

（３）

３

（１）

４

１

（１）

（２）

（３）

２

（１）

３

（１）

（２）

４

（１）

５

（１）

（２）

６

（１）

（２）

７

（１）

道徳教育について

ステップアップテストと教員の過重負担

防災について

空き家対策について

その他

学童クラブ施設の耐震化

住宅の耐震化

感震ブレーカーの設置

空き家の利活用

空き店舗リフォーム助成

少年少女スポーツクラブの指導援助

遊具設置

施設・設備のメンテナンス

教育行政について

市長の政治姿勢について

避難所スフィア基準導入について

全国学力・学習状況調査関連

就学援助入学準備金、小学校入学前支給

社会体育について

防災行政について

その他

橘町豊浜の造船所跡地利用について

体育施設整備について

スポーツ総合センターについて

教員の働き方改革

学童クラブについて

「阿南市民の歌」普及について

教育行政について

8
保 岡 好 江
（日本共産党）
一般質問６０分

保育所について

7
湯 浅 隆 浩
（ 新 生 阿 南 ）
一般質問６０分

5



番号

１

（１）

（２）

２

（１）

（２）

（３）

３

（１）

（２）

（３）

４

１

（１）

２

（１）

（２）

３

（１）

（２）

４

（１）

５

（１）

（２）

６

（１）

ごみの飛散防止について

竹パウダーの利用について

放課後児童教室について

保健福祉行政について

学校給食の取組について

橘町の公民館移転について

防災行政について

①　農工商一体化した専門校

②　六次産業化に対応した教育、ものづくり

教員の多忙化の要因について

外部指導コーチについて

間伐の問題点について

人権問題について

♯Ｍｅ　too　職員のセクハラ研修について

環境行政について

検証と今後の戦略について

阿南光高校の開校について

中学校部活の在り方について

林業行政について

１０
佐々木志滿子
（子どもと未来の会）

一般質問６０分
竹パウダートイレについて

市長の政治姿勢について

教員の働き方改革について

特産品の竹を活かす取組について

児童虐待防止について

教育行政について

森林環境税について

地域産業振興について

質問３日目（平成３０年６月１５日　１０時開始予定）

質 問 議 員 質 問 の 項 目 ・ 要 旨

９
飯 田 忠 志
（ 新 生 阿 南 ）
一般質問６０分

阿南市の総合戦略について

その他
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